
第 17回例会 2014.11.10-2014.11.14  [ 会長挨拶 ] 

 

みなさん、こんにちは。2730 ジャパンカレントロータリーＥクラブ第 17 回例会を開催い

たします。 

 

さて、11 月 9 日に開催しました当クラブのロータリーデーに参加された皆様、お疲れ様で

した。今回は、鹿児島山形屋前ベルグ通りをお借りしてポリオ撲滅活動を実施しました、

多くの方にロータリーが行うポリオ撲滅活動に関するチラシを配布し、募金までしていた

だきました。今後は、各会員個人へ END POLIO NOWのバッジが配布されますので、そ

れを利用しポリオ撲滅活動の周知と募金を集約していただくことになりますのでよろしく

お願いします。 

また、今回は鹿児島県で行いましたので、年度中に再度宮崎県側でもという話も出されま

した。今後、クラブ奉仕プロジェクト委員長を中心に話し合いがおこなわれていくことに

なりますのでよろしくお願いします。 

 

来月はクラブ総会が行われる予定です。これは、クラブ定款第６条第２節、クラブ細則第

５条にもとづくものであり、次年度の役員となる者を決定するクラブにとって大切な総会

であります。今後、役員の立候補、告示、総会での選挙ということになっていきます。詳

細は随時例会報告事項へ掲載していきますのでご確認ください。 

 

また、今回まで７回にわたり掲載をさせていただきました、「私の職業奉仕」については終

了いたします。間を取り持っていただいた菊地研修リーダーお疲れ様でした。また、ご協

力いただきました宮崎北ロータリークラブの各会員の方々へ感謝いたします。 

 

そして、今月から「ロータリー財団月間」となります。クラブにおいてもロータリー財団

委員会がありますが、地区の財団部門としては、ロータリー財団委員会、補助金・ポリオ

プラス委員会、ＶＴＴ委員会、年次寄付・恒久基金委員会、学友・奨学金・世界平和フェ

ローシップ委員会と組織されております。詳細については 2014.5.26-30 第７回クラブ例会

で地区ロータリー財団部門長から卓話をいただいており、またクラブにおいても 2014.8.4-8

第６回例会において委員長から今年度の目標について委員会報告で掲載されております、

この機会に再度ご確認ください。 

この寄付金については米山奨学委員会と合わせて話し合いが最終段階に入って、口座も準

備されております、近日中に会員の皆様には告知されると思いますので各自確認等よろし

くお願いします。 

 


